
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 

UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL 

COMISSÃO INTERNA DE SUPERVISSÃO 

Avenida Fernando Machado, 108-E, Centro, Chapecó-SC, CEP 89802-112, 49 2049-3725 

cis.taes@uffs.edu.br, www.uffs.edu.br 

          1/1 

 

 

ATA Nº 10/CIS/UFFS/2020 

 

ATA DA 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2020 DA COMISSÃO INTERNA DE 

SUPERVISÃO 

 

Aos quatorze dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, às oito horas e trinta minutos, 

via WEBEX, foi realizada a 9ª Reunião Ordinária da Comissão Interna de Supervisão (CIS) da 

Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS). Fizeram-se presentes à sessão os seguintes 

membros da CIS: Fernanda Natali Demichelli, Lucas Rocha de Alvarenga, Elisabete Hammes, 

Eduardo Colle e Priscilla Romano. Justificaram a ausência os membros: Marlei Maria Diedrich, 

Rodrigo Patera Barcelos. Iniciada a reunião, coordenador adjunto, Lucas, passou, de imediato, ao 

Expediente: 1.1 Apreciação da Ata da 8ª Reunião Ordinária de 2020: Aprovada por 

unanimidade. 1.2 Comunicados. Priscilla reportou que alguns colegas TAEs não conseguiram se 

cadastrar para a eleição, pois o prazo havia expirado e outros tiveram problemas por terem outro 

vínculo no Moodle. 2.1 Lucas e Fernanda, membros da comissão eleitoral, reportaram que o 

edital com a lista provisória havia sido publicado, e a eleição ocorrerá remotamente no dia 20 de 

outubro. 2.2 Recurso do Pleduca processo 23205103392-2020. Trata-se de recurso à Câmara de 

Administração, Planejamento e Gestão de Pessoas (CAPGP), uma vez que o Comitê do 

PLEDUCA (COPLE) já concedeu 8 horas à servidora Claudia Felisbino Souza, o que foi 

publicado em Edital. Fernanda esclareceu que, mesmo tendo sido acordado com a chefia 

imediata, o diretor do Campus liberou 6 horas, indicando que as outras 2 horas fossem 

compensadas. Eduardo reiterou o entendimento da colega Claudia no sentido de encaminhar 

recurso à Câmara, uma vez que há lacuna no edital do PLEDUCA quanto a isso. O entendimento 

dos presentes foi de que ainda há necessidade de mais entendimento sobre o processo para um 

posicionamento da CIS, se solicitado oficialmente. Até então, o que a CIS tem é o pedido da 

servidora para acompanhar o processo, o que vem sido feito. Além disso, sugeriram que a nova 

gestão da CIS que assumirá no próximo mês proponha ao COPLE melhorias nos editais 

subsequentes. Não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a reunião, da qual eu, Priscilla 

Romano, Secretária da Comissão Interna de Supervisão (CIS), lavrei a presente Ata que, 

aprovada, será devidamente assinada por mim e pelo coordenador adjunto.  

 

 
 

 
 


